

Medio	Radio ADN
Fecha	15-07-2015
Mención	Entrevista a Francisco Martínez, jefe de División de Educación Superior del Mineduc. Mención al Rector de la UAH.

Entrevista a Francisco Martínez, jefe de División de Educación Superior del Mineduc.

Temas:

- ¿Cuáles fueron los criterios para mantener la anunciada gratuidad inicial en la educación superior?
- Malestar del rector de la Universidad Alberto Hurtado por decisión de no ampliar gratuidad, sobre todo después que el ex ministro de Educación, Nicolás Eyzaguirre, abriera la posibilidad que pudieran incorporarse otras universidades privadas.
- Se garantizará que las matrículas de ues privadas no se vean afectadas, ya que las instituciones que entran a la gratuidad a contar del próximo año no podrán aumentar su matrícula.
- Las diferencias que existen al interior de las universidades del Cruch.
- ¿Es posible abrirse a una fórmula en bajar el porcentaje de cobertura en la gratuidad y poder redistribuir los recursos?

Menciones:

- Universidad Diego Portales.

Conduce: Mirna Schindler y Mauricio Hoffman